

Expediente	Objeto del contrato	PREGUNTA	RESPUESTA
1-2023 Boleas de pintura	Suministro de boleas de pintura para los servicios de limpieza viaria y limpieza de calles.	1º- Buenos días, ¿Hay experiencia, cuántas entregas (de media) podrían realizarse para cada tipo de boleas, durante el periodo de vigencia del contrato? Gracias. 2º- Buenos días. Tras haber visto el Pliego de Prescripciones Técnicas, nos surgen las siguientes dudas: 1.- ¿Debido a las características especiales de los artículos 1 y 7 ¿hay algún motivo que impida la fabricación de las boleas en óptimas condiciones en el momento de la entrega. Saludos. 3º- Buenos días, estamos interesados en la licitación pero necesitamos saber cuál es la documentación requerida para la propuesta, porque en las cláusulas técnicas no lo vemos. Gracias. 4º- Buenos días, En base a qué cantidades se calcula el presupuesto sin impuesto de 48.543,69€. 5º- Buenos días, En cuanto a los archivos a entregar el Anexo I ¿puede ser otro formato que no sea el apartado "Documentos que acreditan el cumplimiento de los requisitos" y en "otros documentos a proporcionar en el acta"? ¿Tendrán más un archivo que se llama "Hoja resumen", ¿qué es lo que se trata? ¿Contiene información sobre algún modelo? 6º- Buenos días, en el caso de que hubiera una prórroga de una año más, los precios serían los mismos o se prorrogaría a la revisión de precios? 7º- Buenos días, debido a que en el pliego de prescripciones técnicas hay dos cuantías diferentes de cantidades de entrega, necesitamos saber exactamente cuántas serían las cantidades a entregar, y además tampoco dice cantidad del ART 17. Para poder preparar el sobre 1, oferta económica. 8º- Buenos días. Nos encontramos preparando la documentación relativa a la presentación de la oferta y nos surgen dudas en los apartados del PPA que hablan sobre la solvencia financiera y técnica, ya que no sabemos cuál sería la documentación concorde con lo que debemos acreditar estas partes. ¿Se valdría el ROLCE junto a los documentos respectivos de estar el contenido en las obligaciones tributarias y con la Seguridad Social? ¿Otra duda que tenemos es con respecto a la prórroga que se menciona y es sobre si una vez que finaliza el contrato, ¿habrá una renegociación de la P? ¿se negociará a través del procedimiento, ya que debido a las distintas situaciones físicas que se pueden dar, los precios por artículos podrían tener variaciones. Con respecto a los artículos número 2 y 7, se mencionan la medida 45-80x40, es decir, ¿cómo se miden las medidas que entran dentro de los 45-80 sin valijas? ¿Saludos y gracias de antemano. 9º- Buenos días, Por favor, ¿podría confirmar que los precios máximos unitarios indicados en el cuadro del apartado 2 del PCAP son con IGV incluido? Muchas gracias y un cordial saludo.	1º- Buenos días. En el punto 2.1.- del Pliego de Cláusulas Técnicas podrá encontrar las cantidades estimadas de consumo de los artículos de los que se tiene experiencia en ejecuciones anteriores. Además, en el punto anterior, 2.2.- podrá encontrar las cantidades máximas por entrega de cada artículo. 2º- Buenos días, En el mismo pliego al que hace referencia, podrá encontrar en el punto 2.2.- las cantidades máximas por entrega, las que podrían entenderse como cantidades en cada pedido. Además, en el punto siguiente 2.3.- podrá encontrar las cantidades estimadas anuales, de los artículos que se tiene referencia. 3º- Buenos días, En base a un material con ciclo periodo de caducidad, tras la formalización del contrato, se podrá acordar entre la entidad y el licitador, los periodos de entrega para pedir y fabricación, de cara a establecer una planificación anual y no cumplir los plazos de entrega. 4º- Buenos días, Para esta fase de la licitación, deberá comprobar el contenido necesario de las proposiciones en el punto 13 del pliego de cláusulas administrativas. 5º- Buenos días, Al tratarse de una licitación de suministro, las cantidades no son fijas. Si la plataforma las solicita cuenta completa de presupuesto, deberán poner 48.543,69€ que será el gasto que supondrá el contrato una vez se establezca y se complete. 6º- Buenos días, Debe ser un error de forma. Para esta fase de la licitación, la documentación necesaria a contener en las proposiciones la podrán encontrar en el punto 13 del PCAP. 7º- Buenos días, En el mismo punto, hace alusión al contenido de la "Hoja resumen", no hay ningún modelo. 8º- Buenos días, La prórroga es de mutuo acuerdo, pero los precios no son revisables. 9º- Buenos días, La oferta económica se evaluará según el artículo 10 del PCAP, es decir, por precios unitarios de cada artículo. Si la plataforma pide el monto de oferta económica, se deberá poner 48.543,69€ que será el gasto que supondrá el contrato una vez se establezca y se complete. 10º- Buenos días, 1. Para esta fase de la licitación, deberán comprobar el contenido necesario de las proposiciones en el punto 13 del pliego de cláusulas administrativas. 2. Una vez verificado el primer periodo la prórroga será de mutuo acuerdo, según la oferta de los artículos no será revisable. 3. Si, las medidas comprendidas entre 450 y 600 mm en cada dimensión serán válidas. 4º- con IGV.
2-2023 Contenedores	Contenedores de residuos domésticos y comerciales.	1º- Buenos tardes, En el Pliego de Cláusulas Administrativas de la presente licitación se presenta un presupuesto en el apartado 2.2 en el cual se expresan los precios unitarios máximos con IGV al igual que con el importe neto. Posteriormente, en la suma final de dicho cobramiento se habla de IMPORTE TOTAL, SIN IGV, cuando se supone que dicho precio son con IGV, y a continuación, se introduce el IMPORTE TOTAL, Muchas gracias.	1º- Buenos tardes. Se trata de un error material a la hora del sumatorio. El error no afecta a la licitación debido a que no los datos sustanciales están correctos precio unitario y presupuesto. El precio base unitario está bien calculado con IGV y como el precio del contrato es el resultado de la oferta del licitador dará como resultado el número de contenedores a comprar como un máximo de presupuesto total de 230.607,20 euros con IGV incluido. Prestamos las molestias.
4-2023 Campañas	Diseño, la organización, coordinación y realización de talleres de educación ambiental, información puerta puerta, compra y reparto de folios para la implementación de la campaña, así como la realización de actividades de sensibilización, tanto de los residuos domésticos de los hogares como los residuos comerciales.	1º- Buenos días, una vez leído los pliegos nos surgen dos dudas: - Hemos visto que en los materiales se solicitan 1.500 cubos y 500.000 botellas compostables, teniendo en cuenta que son 30 botellas por rollo, son unos 18.666 rollos de botellas compostables ¿esto sería un error? Nos parecen demasiados rollos por cubo teniendo en cuenta que las botellas compostables tiene una vida de caducidad corta. - Por otra parte en el pliego se solicita el reparto de los 1.500 cubos a través de puntos informativos y puerta a puerta. Teniendo en cuenta que hay unos 30.000 viviendas, ¿este reparto como se tiene que hacer? ¿Se ha pensado en hacer una inscripción previa al reparto se realiza en algún barrio concreto? Muchas gracias.	1º- Buenos días. 1.- Los datos son correctos. 2.- En los puntos de información y en el punto a puerta se realizará la inscripción y entrega de material. La entrega del cubo se podrá entregar tanto en el punto a puerta, en los puntos informativos o en las oficinas del SAC, según se determine o se oferte en la planificación.
5-2023 Obras EDF CESA	Realización de las obras de rehabilitación y sustitución de cable del Sistema C del EDF CESA en el Pol. Ind. De Granadillo de Abona.	1º- Buenos días, ¿Podrían publicar el presupuesto en formato b3?7, muchas gracias. 2º- Buenos días, ¿Se puede solicitar la obra, agradeceríamos publicaran el Proyecto Técnico correspondiente, y si fuera posible, proporcionar el presupuesto en fichero B3.7. 3º- Buenos días, ¿Es posible el presupuesto en formato B3?7? 4º- Buenos días, Por favor, ¿cómo se clasificaría el grupo C subgrupo 4 categoría 4? Por favor, ¿cómo se clasificaría el grupo C subgrupo 4 categoría 4? 5º- Buenos tardes. Por favor, ¿nos podrían indicar si a nuestro coste debemos incluir gastos por Dirección de Obra, IGV o Licencia de Obra? y en caso afirmativo, podría indicarnos el coste o el porcentaje a aplicar. Gracias. Un saludo. 6º- Buenos días. En el PCAP se indica que el plazo de ejecución es de 9 meses, pero en el PPTP se indica que son 5 meses. Por favor, podrían aclararlo. Gracias. Un saludo. 7º- Buenos días. Por favor, ¿podrían indicar cuándo se realizará la visita. Gracias. Un saludo. 8º- Buenos días. En esta fase de licitación, ¿se debe presentar la memoria técnica de la memoria de ampliación de la instalación de climatización y ventilación o sólo una declaración de compromiso que se realizará dicha ampliación y que se presentará la memoria técnica una vez adjudicada la obra? Gracias. Un saludo. 9º- Buenos tardes. Por favor, podrían copiar las ofertas de cada una de las empresas, ya que sólo han copiado la puntuación. Gracias. Un saludo.	1º- Buenos días, ya se encuentra publicado. 2º- Buenos días Publicado Gracias 3º- Buenos días Publicado Gracias 4º- Buenos días Publicado Gracias 5º- No tiene subgrupo. 6º- No. 7º- El plazo son 9 meses. 8º- Cuando lo deseen, previa confirmación llamando al 922758116. 9º- Buenos días, Insomnante el compromiso. 10º- Las ofertas verán en el acta de la mesa una vez firmada, ahí se refleja las ofertas y su puntuación.
6º- Reciclar orgánica	Suministro de vehículo satélite recolector no contaminado de residuos, destinado a la recogida de materia orgánica FORS, con capacidad de carga de 3,5 m3 de carga húmeda.	1º- Buenos tardes. Necesitamos saber, si en el SOBRE 2, se puede adjuntar documentación con otros cuestionarios junto con el anexo. Y de no ser así, ¿cómo podemos adjuntar archivo con los cuestionarios? Gracias. 2º- Estimados Sra. Se añaden cilindros de 2.998 m3 y/o 2.999 cm3? Un saludo. 3º- Se admiten cajas de cambios automáticas? 4º- En "Otros Documentos" no veo el Anexo DEUC, me pueden indicar donde localizarlo?7?	1º- Buenos días. En el sobre 2, tanto el anexo como el documento técnico con la descripción del vehículo que permita verificar que cumple con el pliego, un saludo. 2º- Buenos días. Es correcto la mesa de contratación, si son cambios significativos o no, o contradicen el PPT y por lo tanto susceptible de ser rechazada la oferta. 3º- Buenos días. Sobre la oferta de contratación, si son cambios significativos o no, o contradicen el PPT y por lo tanto susceptible de ser rechazada la oferta. 4º- Buenos días. https://compras.ayuntamiento.es/guest/ver/contract/1614-419-433-488-403-0a7632ba2672002018110704246N3N3UCCION3-S-DEUC-pa7MPO-A-4
7-2023 Comunicación	Dar a conocer las actividades, iniciativas positivas y campañas de sensibilización que requieren de un tratamiento comunicativo y publicitario adecuado, contenido y contratación de los espacios.	En este procedimiento no hubo preguntas.	
8-2023 Espin y Uniformes	Suministro de ropa de trabajo, uniformidad, así como otros equipos de protección individual como suministros de guantes y calzado.	En este procedimiento no hubo preguntas.	
9-2023 Señalización Vial	Suministro señales verticales y pintura para señales verticales y pintura para señales verticales horizontales para los servicios de mantenimiento de vías públicas.	1º- Buenos días, ¿Podrían publicar el listado de precios unitarios en excel? Gracias. 2º- Buenos días, el artículo de código ART14, placa de calle de aluminio estampada de alto relieve 600x300 mm, rotulada, podría pasar la ficha técnica o una fotografía en la que se vea claramente a qué se refiere con alto relieve? ¿cómo está el relieve? en la otra lado? o lo mismo en el artículo ART 13 placa de aluminio estampada rotulada. 3º- El ART14 señal de aproximación zona escolar fondo amarillo 600x600 mm, ¿que tipo de reflectante pide? amarillo o amarillo fluorescente?	2º- Se adjuntan ficheros en "PDF", "DOC" y "XLS" (Comprimidos). El relieve está en todo elemento que COLOR BLANCO (base y guarnición de placa). Tanto para la placa de calle como de número. 3º- Buenos tardes, amabilo.
10-2023 Señalización Vial	Suministro señales verticales y pintura para señales verticales horizontales para los servicios de mantenimiento de vías públicas.	1º- Buenos días, En el Anexo I, nos encontramos la descripción de esta señal ART14, "SEÑAL DE APROXIMACIÓN ZONA ESCOLAR FONDO AMARILLO 600x600mm" con un precio de 3€ y una ponderación de 0,5. Nos gustaría saber si se refiere con alto relieve? y cómo está el relieve? en la otra lado? o lo mismo en el artículo ART 13 placa de aluminio estampada rotulada. 2º- Buenos días, Con respecto a los precios unitarios de cada artículo del Anexo I, ¿en la oferta presentada por cada licitador, se podría indicar el importe neto de algunos de los artículos que aparecen en los pliegos siempre y cuando el importe máximo global de todos los artículos no supere el importe de licitación? Gracias. 3º- Buenos tardes. En el acta electrónico de presentación se solicita indicar el PRECIO con un importe sin impuesto y con impuesto en euros. Ya que en la oferta económica se deben presentar los precios unitarios de todos los artículos, ¿Cuál importe debemos indicar? ¿El sumatorio de los precios unitarios ponderados por el porcentaje que se indica en el anexo o simplemente los presentados en la oferta? Gracias.	1º- Buenos días. Son dos documentos distintos en uno están los precios máximos y la ponderación que es donde saldrá la puntuación y el otro es la oferta económica del licitador. 2º- Página 27 del PCAP, ANEXO 3º- SERIA CORRECTO 4º- NO 5º- IMPORTE DE LA LICITACIÓN, SOLO SE TENDRÁ EN CUENTA EL IMPORTE UNITARIO